



# Fuetsu News

## IIDA FUETSU High School

2021.6.1

飯田風越高校 広報係  
令和3年度 No.3

### スマホ・インターネット安全教室 (4月15日)

IPA(独立行政法人情報処理推進機構)の資料や動画を用い、各学年で内容を少し変えながら実施。「SNSって何?アカウントって説明できる?」という基本的なものから「投稿による影響」「パスワード設定のヒント」まで学びました。



『SNSは一生残る!』『鍵アカにすることは大事。パスワードも難しくしようと思う』『SNSの普及と同時に誹謗中傷も多くなり、便利さの中にある危険も知っておくべきだと思った』『注目されたいと思い、不用心に公開範囲を全体にしていると失敗した時に何が起こるか分からないので、制限をかけるのが大切』『インターネットは全世界に広がっていくもの。使い方を間違えると取り返しがつかない。もう一度自分の機器の設定を見直したい』

【担当職員の声】

私たちに身近なスマホを今後も快適に使用していけるように生徒と一緒に大人も考える良い機会となりました。そして基礎知識をふまえ、授業等の学びの過程では場面に応じて積極的にスマホやタブレットなどのデバイスを使用し、インターネットを活用できるようにしていきたい。

### 1年 リモート進路講話 (5月13日)

タブレットを利用し、事前に送られた資料を見ながらZoomでリモート講話をしていただきました。共通テストの分析、国立と私立の受験の仕組み、模試の活用方法など、大学入学に向けて普段の授業とは違う話を聞きました。

「大学受験について今からできることを聞いたので、今自分ができている事とできていないことを比べることができました。」

「先輩が希望実現できなかった理由を知った。成績結果を見るだけで終わらず、活用していくことが大切」「大学進学におけるこの時期の重要性を学んだ。一日24時間、最大限努力したいです。」



### What is 「タブレット」?

本校では今年度の1年生から全員導入しました。パソコンとスマホの中間的な存在で、スマホより画面が大きく、パソコンの基本的な機能を備えています。調べものはもちろん、リモート授業やクラウドサービスなどにも気軽にアクセスできます。また、電源を入れた時の起動の速さも魅力です。授業中の利用も少しずつ増えています。

### 化学基礎 実験の様子「ペーパークロマトグラフィー」「炎色反応」「ワインの分留」



「色の特徴を利用して面白い作品が作れた。どんな要因によって、色素ごとの移動速度の違いが生まれるのか疑問が生まれました。」

「元素の種類によって色が変化するのが興味深い。花火などの身近なものに利用されているのが意外でした。」

「普段目にする炎とは違い興味深かった。」



「使用したことの無い器具を使い、班のメンバーとしっかり協力して蒸留を行うことができた。」

「蒸気が器具を通るとすぐに液化したので驚きました。」



お知らせ

「風越祭開催します♪ (7月17・18日 一般公開の可否はコロナの地区レベルにより中止の可能性もありますことをご了承下さい。)

「体験入学」実施します♪ (7月27日 中学生3年生要申込)

本校のホームページには最近の話題をはじめ、進路情報などの学校概要が掲載されています。体験入学や学校公開についても掲載していますのでご覧ください。

夏の制服と冬の制服の移行期間に入っています。最近では白い夏服の生徒が増えてきました★